



Rund um das Rathaus wird drei Tage das Hahlerifest gefeiert

Von Freitag bis Sonntag wird in Gottenheim rund um das Rathaus das traditionelle „Hahlerifest“ gefeiert. Die teilnehmenden Vereine freuen sich auf gesellige Tage voller Genuss und Unterhaltung und laden alle Freunde von Wein, Musik und Tanz dazu ein. Eröffnet wird das Wein- und Gassenfest am Freitag um 18.30 Uhr beim Rathaus von Bürgermeister Christian Riesterer und der neuen Bereichsweinprinzessin Kaiserstuhl und Tuniberg. Höhepunkte des Festes sind am Samstagnachmittag ab 14 Uhr der Seniorennachmittag beim Musikverein und der Kindernachmit-

tag, der am Sonntag ab 14 Uhr auf der Feststraße stattfindet. An allen drei Tagen stehen die Gottenheimer Weine und Sekte und der Genuss im Mittelpunkt. Der Musikverein, die Freiwillige Feuerwehr und der Männergesangsverein sorgen durchgehend für musikalische Unterhaltung. Die Narrenzunft lädt an allen drei Tagen in die Hahlerai-Bar ein. In Gottenheim freuen sich Bürgermeister Christian Riesterer und die Vereine, dass das Fest nach sechs Jahren Pause wieder stattfinden kann. Die Organisatoren hoffen auf viele Gäste aus nah und fern. **Mehr auf Seite 3**